



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

St. Antonius hat geholfen.

Drum, wer immer in leiblicher oder geistiger Not ist, wende sich vertrauensvoll an den hl. Joseph; ihn hat der Herr gesetzt über sein ganzes Haus!

St. Antonius hat geholfen.

Eine Abonnentin schreibt: „Meine Tochter wurde plötzlich von schwerem Nervenleiden und Herzkrämpfen befallen. In meiner Angst nahm ich meine Zuflucht zum hl. Antonius und versprach im Falle der Erhörung 11 Mk. Antoniusbrot. Gott und dem lieben Heiligen sei Dank, denn die Krampfanfälle haben sich seit jener Zeit nicht mehr wiederholt.“

„Mein Mann hatte im Kriege Schweres durchzumachen, zeitweilig wurde das feindliche Artilleriefeuer so überaus heftig, daß er glaubte, ein Entrinnen sei nicht mehr möglich. In dieser Not rief ich die Fürbitte des hl. Antonius an und versprach, falls er heil davonkäme, ein Heidentind taufen zu lassen. Mein Vertrauen wurde belohnt; er blieb unverletzt, und ich wünsche nur, daß der hl. Antonius auch fernerhin mein Beschützer sein möge.“

„Ich vermisste längere Zeit ein recht teures Kleinod, das ich an meinem Kommunionstag als Andenken erhalten hatte; alles Suchen war vergebens. Zuletzt wandte ich mich, aufgefordert durch die vielen Berichte des „Vergißmeinnicht“ an den hl. Antonius, den Wiederbringer verlorener Sachen. Kurz darauf glückte es mir das Gesuchte zu finden. Auch sonst hat mir der große Heilige schon wiederholt geholfen, weshalb ich ihm öffentlich meinen innigsten Dank ausspreche. Ein kleines Missionsmemento liegt bei.“

„Sende durch Einzahlungsschein den Betrag von 25 Fr. zur Laufe eines Heidentindes. Die Spende erfolgt zu Ehren des hl. Antonius als Dank für Erhörung in einem schweren Anliegen.“ — „Eine Frau verlor ihren Chering. Nach einer Novene zum hl. Joseph und hl. Antonius wurde er wieder gefunden.“ (9 Mk. Alm.) — „Anbei 10 Mk. Antoniusbrot für Beseitigung einer Klage. Veröffentlichung war versprochen.“ — „Als ich in großer Not war, riet mir meine Freundin, meine Zuflucht zum hl. Antonius zu nehmen. Ich befolgte den Rat und fand ganz auffallende Erhörung. Lege aus Dank den Betrag von 20 Mk. bei, teils als Antoniusbrot, teils für hl. Messen zum Trost der armen Seelen.“

„Dank dem hl. Antonius für die Abwendung schweren Unglücks im Stall.“ (10 Mk. Antoniusbrot.) — „Meine Schwester verlor in hohem Grade ihre Uhr; kaum hatte sie den hl. Antonius um Hilfe angerufen, so glückte es ihr, sie wieder zu finden. Mir selbst war am letzten Frühling Uhr und Kette im Werte von 30 Franken abhanden gekommen. Ich ließ zwei hl. Messen zu Ehren des hl. Antonius lesen und kam nach einiger Zeit darauf, daß ein Nachbarskind sie mir entwendet hatte. Inzwischen hatte das Kind, aus Furcht, seine Tat möchte-

offenbar werden, die Uhr vernichtet. Die Eltern erfuhren trotzdem von der Sache und haben mir sofort den ganzen Wert zurückgestattet, wofür ich dem hl. Antonius öffentlich meinen innigsten Dank abstatte. Bitte mir noch zwei Exemplare der „Himmelsleiter“ zu schicken.“

Vater Glend.

Eines Tages kamen die Apostel Petrus und Paulus auf ihrer Wanderung in einen großen, dunklen Wald. Die Nacht brach herein, und die beiden Wanderer waren müde und schlaftrig und sahen sich sehnsüchtig nach einem Hause um, wo sie eine Nachtherberge finden könnten, denn die Luft war kalt und rauh. Endlich erblickten sie eine erbärmliche, kleine Hütte. Froh lenkten sie ihre Schritte nach derselben zu, klopften an und wurden von dem Besitzer der Hütte eingelassen, welcher sich als „Vater Glend“ vorstellte. Er vermochte ihnen nichts anderes



Alles vom Christkind.

als ein paar halb verfaulte Gebund Heu als Lagerstätte zu bieten, aber seine Gäste waren nicht verwöhnt, und es war immer noch besser, als in Wind und Wetter draußen auf der bloßen Erde zu liegen.

Am nächsten Morgen waren die Apostel Petrus und Paulus früh auf den Beinen. Sie bedankten sich bei ihrem Wirt und wollten ihn mit einigen kleinen Silbermünzen belohnen; aber er wollte nichts annehmen.

„Ihr könnt mir etwas anderes als Geld geben,“ sagte er. „Seht, ich habe meine liebe Not, um die Leute von meinem Apfelbaum, den Ihr da draußen seht, fernzuhalten. Könnt Ihr heiligen Männer nicht dem Baum die Kraft geben, jeden festzuhalten, der einen Apfel davon gepflückt hat, so daß er nicht wieder ohne meine ausdrückliche Erlaubnis davon fortkommen kann?“

Für die beiden Apostel war dies eine Kleinigkeit. Sie erfüllten seinen Wunsch und gingen weiter.

Nicht lange darauf, im Frühjahr, kam der Tod, klopfte bei „Vater Glend“ an und fragt: „Bist du fertig für die große Reise?“

„Ja,“ antwortete er, „aber ich möchte doch gern vorher noch einmal von meinen Äpfeln kosten.“

„Ja, ja,“ sagte der Tod. Die Bitte soll dir gewährt werden. Im Herbst komme ich also wieder.“ Und somit ging er seiner Wege.

Im Herbst kam er wieder, klopfte dreimal an die Tür und sagte: „Bist du jetzt bereit?“